

## 吠えよ、ライオン!

いよいよ明日は体育大会。天気も大丈夫そうなので、「最後の」体育大会を思いっきり 楽しもう。

しかし、クラスも2年目となると、すべて係・委員に任せっきりなので、今回は体育委員の●●くんと●●さんに全てを「丸投げ」して、担任は誰がリレーの選手なのかも知らないし、クラス全員リレーの走順も知らない。白線流しだけは、●●くんが学級日誌の当時に、みんなの背中を踏みつけるを楽しるとが書いていそうなことが書いてあったのが、それも違っている? まあ、担任がそんな風でも、当日は諸君がしっかりやって?明日を迎えようと思う。

私にとっても最後の体育大会となるが、体育委員がその辺を配慮してくれたのか、それとも最初っから「上品な」年寄りはお呼びでないのか、男子の騎馬戦の審判も頼まれなかったので、それも含めて今回はじっくり諸君の活躍ぶりを観戦しようと考えている。昨年まではカメラ片手に…という感じだったのだが、今年はカメラもなしにして、自分の目に焼きつけておくつもりである(…とはいっても、ちっとも焼きつかず、すぐに白紙に戻ってしまうに違いないのだが…笑)。

\*

Tシャツはカッコいいものができてよかった。胸のライオンのデザインも素敵だが、背側のシッポが、ちょうどお尻の辺りから上に伸びているように見える、つまり、みんなにシッポが生えているように見えるのもオシャレである。国語科で他の先生方に早速披露し

たところ、タイガースファンで、去年のトラ・黒シャツをすっかり気に入って下さっていた O 塚先生も、去年以上に今年のデキに感心していらっしゃるようであった。多少お値段がお高めかなぁとは思ったが、3年生のクラスは星陵祭とのコラボ作品となっているためか、どのクラスも使っている色が多くなりがちらしく、他のクラスも似たような価格設定になっているようだ。

さあ、せっかくイイ赤シャツが出来たのだから、他のクラスの諸君にあのシッポを見せびらかせる、つまり、常に他のクラスをリードして前を行くような「大暴れ」を期待したいものである。

\*

大学でも体育大会はあるのだが、運動会系の部活やサークルに入っていない一般の学生が参加することは、あまりないのではなかと思う。ちなみに、昔は予備校も体育大会をやっていた(浪人生が出る)のだが、最近、予備校で体育大会をやっていると、大手企業の中には、社員の福利厚生の一環としていると、社会の中には、社員の福利厚生の一まとしているが、それも最近に住めたところもあったのだが、それも最近に住が、方ところもあったのだが、それも最近に住が、で企業の運動会が行われていたが、今は…)

というわけで、前にも書いたかも知れないが、今回の体育大会が、生涯を通じて「最後の体育大会」となる人もいるはずだ。ケガだけには注意しながら、内なる野生を呼び起こして?吠えまくってほしいものである。